



Le parti de Maurice Kamto ne se reconnaît pas dans cette rumeur folle qui circule sur la toile, comme quoi il aurait perdu de l'argent dans le cadre des consultations en vue du « grand dialogue national » convoqué par le chef de l'Etat du 30 septembre au 4 octobre.

La deuxième vice-présidente du MRC, Tirane Balbine Noah, a conduit la délégation de son parti mercredi passé à la primature, c'était pour soumettre au premier ministre les propositions du parti relatives au grand dialogue national annoncé.

Des rumeurs ont alors rapidement circulé sur la toile, indiquant qu'à la sortie de l'entretien avec le chef de gouvernement, la délégation du MRC, a perçu une enveloppe contenant une somme d'argent destinée, dit-on, à « payer le taxi ».

Des allégations balayées d'un revers de la main par le MRC. Si d'autres formations politiques, comme Univers de Prosper Nkou Nvondo, ont reconnu avoir reçu des per-diem, tel n'a pas été le cas pour le MRC.

Olivier Bibou Nissack a clairement laissé entendre que le MRC n'a reçu ni demandé de l'argent au Premier ministre, « ***Nous tenons à faire savoir à l'opinion publique que la délégation conduite par madame Tiriane B. Noah n'a reçu, ni demandé, le moindre paiement en nature ou en espèce suite à sa rencontre avec monsieur Dion Ngute. Il est***

dès lors totalement mensonger de prétendre le contraire», a-t-il mentionné hier dimanche 22 septembre dans un communiqué publié.

Rappelons que le MRC a posé comme condition à sa participation au grand dialogue la libération de ses leaders emprisonnés, dont Maurice Kamto